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ӽӸ岡山་学実社会連携೨業Ө

（ӻ）ੱጊऎ目Ө 倉敷市水島から学ֵ地域社会とৄ੩Ө

岡山་学地域ຳ合研究セン״ー・ᆱセン״ーྙӨ

ᆹӨ Ө

はじめにӨ

ੱጊऎ目の「倉敷市水島から学ֵ地域社会とৄ੩」では、学部一年ภを対ඉに、水島地તのま֠づく

りを題材にした地域ड題の現ඡとま֠づくりの実を学ֵ೨業を行っています。そのၟ྇は、岡山་学

の௶学に合֚て、みずしまৄ੩財団、ज़、ま֠づくり団体からの地域の現ඡをൾऴしてもらうこと

です。水島地તは日本ዛのコン؈ナートをሎえ、ౌ業૪అとして発展していますが、人୵ଲ൛社

会の中で、ഉ民ಛිがഉみやすいま֠を֨のようにఢっていくかをணえなければならなくなりました。学

ภた֠は、集中ਟַの参इをྫྷじて、その発展పやड題をまとめたءポートを࿓ഞします。Ө

Ө

ਟの౽௶Ө

Ө ᆹの๔は、ทಓ学・市民参इのま֠づくりです。まずは、「ま֠とはःだう」という問いを学ภた

֠に持ってもらいます。学部一年ภはこれから๔を学んでいくので、地域にれる૪ଫを་โにして

います。Ө

Ө 本年度の集中ਟは、ુ本་学１、ශঅ་学１、本学学ภ㕹の૱１１が参इしました。対ኜとオ

ンラインのイ؋リッドで೨業をしました。対ኜでの参इ者は、㕵でした。コآナखでも対ኜの೨業を

行いたいと、学ภと地域のຖሑからお৪いを受けました。ూቺ対పを࿌し、オンラインをᇏዿすること

で、೨業を行うことにしました。このような実的な೨業は、മᅏにಐがかかります。ద年度も本年度

も、地域のみなさんのお仕ಈがった後のኻのミーィングにः度も参इしました。また、ᆹがᅤ

したᎪᇌやශᇍのମஜな֨をྫྷのಃፍとしてౚうため、学ภが地域にഞかけるよりも、ੱࡿのമᅏが

ᅢጅになります。Ө

Ө

೨業のカリעュラムӨ

Ө 㕷月２㕷日（औ）に受ภと؊ィールドワーפを行いました。水島ज़のま֠あるきを行った後に、㕹月

１㕷日（ઞ）のパーעングディの֠合֚をしました。パーעングディは、アؖリカ・תン؊ランシスコのま

֠づくりሓであり、ၗ᎓を人の活動に変えるイベントを行うものです。ポートランドのתウミؘ・

から指၏を受けてきました。ま֠あるきの後、ଽཕ高の学ภも集まり、イベントのമᅏをࡿミ研究ע

しました。Ө

Ө

Ө

Ө
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Ө しかし、㕸月、㕹月のગ਼ಈ๓言のため、パーעングディを中することにしました。その༉りに、地

域ड題やま֠づくりをවりᇪる日を็࿊しました。ᆹのዂআは、״ウンミーィングというま֠づくりを

発表するをコーディネートし、その内ዴに学ภた֠が発言する会をつくりました。Ө

Ө

Ө

Ө

㕹月１㕶日（ኪ）は、岡山་学にて、ᆹが市民参इのጫᎪ、みずしま財団からৄ੩学のま֠づくりをء

１㕴ಐから１㕶、「ィングとഉ民ಛಓ（ᆹ）ウンミー״」ーしました。㕹月１㕷日（ઞ）は、１㕳ಐ㕳㕰からؘפ

ಐまで、「パーעングディと水島のま֠づくり」、１㕶ಐから１㕷ಐまで、「おかみさんの会（ज़のおሀさ

んሑ）」、１㕷ಐ㕳㕰から１㕹ಐまで、「״ウンミーィング（倉敷市市議会議ࡿ、水島፣ॆၗ、ᆹのקス

ト）」では、学ภた֠が、コآナखで地域の発展పを議Ꭺしました。㕹月１㕸日（ဘ）㕹ಐ㕳㕰から１１ಐまで、

೨業のවりᇪりを行いました。学ภはءポートを࿓ഞし、評価をഞします。Ө

Ө

学ภのশມによれば、オンラインとᄾָて、ਂをᄌけず集中するಐがかったそうです。そこに、་学

らしさもশじたそうです。་変᎕力のかかる೨業になるため、水島ज़のみなさんにくのתポート

を೨業を行いました。Ө

Ө

� Ө
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（Ӽ）水島״ウンミーィング（㕹月１㕷日）Ө

ミׯシؓ・パーؓפネジؖントӨ ԙԱԲӸ༉表ጫಈӨ Ө ଽ川Ө ነӨ

（みずしまఓৄ੩学コンソーシアムᆱ会ྙ）Ө Ө

Ө

À参इ者㕴㕹（オンライン参इ者２㕵をֿ）Ө

ӼӺӻԃ 年のऊにス״ートした「パーעングデー」、本

ならば、年同様、水島ज़の中心部にある業施็

฿地で開催するያ࿊でしたが、実施ྞのગ਼ಈ๓

言発ഞにより、਼ỽ、「ミׯシؓ・パーؓפネジؖント

ԙԱԲӸӲऀࡒ、㖆㖉㖆Ӵ」の活動にて״ウンミーィング

という式に変え実施するࢥびとなりました。Ө

ၩのሑ୶হにより、ミーィングの目的や、ःശ

に൳を࿊めた企बにするָきか、また、コآナखのඡ

ੳऀで、参इ人は֨うするかな֨、ಈのశり合֚

とスケジューリングに་らでしたが、ःとか開催にຬ֍つけることができました。そしてえたဴ日。

参इ者のൾऴを֬た主催者のఴにౡまり、ഷの،آグラムは、ဴ日の会のーؓとなった「״

ウンミーィング」に関する岡山་学のᆹനੱ೨によるᎭでした。๐ภから、״ウンミーィングが

ภまれたგや史、本の目的とਟな֨、ශなᎭ題が次yに࿓されたこともあって、参इ者一

同、Ⴈ心にಚをけているౣがとてもࡽඉ的でした。Ө

続いて、㖆㖉㖆のଽ川༉表とဂᇩඛኃጫಈより、「水島のज़づくりの現ඡ」と「㖉㖔㖥㖞（ԺՂԷ）㕽㖔㖬」の本

の目的や水島での実施ඡੳな֨について๊ነを受けたあと、ミׯシؓมりあ֑༆の野ᎎᆱ༉表が、

水島でቚ年行れる「いすーҦԑԟӲグラン،リӴ」について、会のർいをዤうようなᅃᎭを交えたᎭが

あり、་いにมりඑがりました。Ө

ૠの後は、おかみさん会のॉさんの登です。ࣣಈの水島の಼をスפリーンにࢭしながら、ဴಐ

をってྚくというೡ୶で、಼一一に関する౩いഞやဴಐのエ؉ソードのൾऴをྚきましたが、

現ఓの水島ज़からはມໂもできないဴಐのज़の႔いには、ただただ᛫とするばかり、ᇇॲ

めやら֫にಐはथ֍ていきました。Ө

そしていよいよဴ日後の،آグラム「״ウンミーィング」のはじまりです。ᆹ๐ภのリードにより

ᅐఞ倉敷市議と水島፣ॆၗの௨yኪ主の対ཎ式で進められたシナリオのኅい،آグラムでし

たが、市ทに対するশມや議ࡿのౚ、水島のज़づくりのᎭな֨についてႨくってྚいたおࢆで会

からಱ問がᅌびഞすな֨、มりඑがりを見֚ました。のඔってきたとこで、後ᄖでは、会の岡山་

学の学ภさんた֠も対Ꭽにइってもらうことになって、会は、ৱしくも「״ウンミーィング」さながら

のᇋਂࡗに�。ሳ၈、ᆹ๐ภが๊ነくださった「״ウンミーィング」の一༾を後に体শできるࡽඉ

深い会となりました。Ө

Ө

Ө

Ө

Ө

Ө

Ө
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【ဴ႘の様子】Ө

Ө

Ө

Ө

Ө

Ө

Ө

Ө
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